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RRRRÉÉÉÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU UNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU UNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU UNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 05050505    FFFFÉÉÉÉVRIERVRIERVRIERVRIER 202 202 202 2021111    
 
 

L’an deux mil vingt-et-un, le cinq février, à seize heures, le Conseil Municipal de cette commune régulièrement convoqué, 
s’est réuni en cession ordinaire au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de 
Madame RABLINEAU Jeannine, Maire. 
 
Présents : RABLINEAU Jeannine, DENIS Jean-Noël, DURAND René, BRAUD Marie, TORCHEUX Frédéric, MORISSEAU 
Christian, PONCHON Marcel. 
Absents excusés : MARTEL Caroline (pouvoir à DURAND René), PINTO Miguel, BON Erwan. 
Absent : ROUX Vincent. 
 
Monsieur TORCHEUX Frédéric été nommé secrétaire de séance. 
 
Ordre du Jour :  
 

� Projet WIFI 4 UE ; 
� Fibre optique : adressage et demandes d’élagage ; 
� Station d’épuration : achat brosses et vidange silo ; 
� Achat défibrillateur : demande de DETR ; 
� Souvenir Français : restauration sépulture dans le cimetière ; 
� Délibérations diverses (Cages à ragondins, CDC rapports SPANC et Gestion des Déchets, virement de crédits 2020); 
� Questions diverses (Travaux SMAEP Domfront rue de Domfront, Médaille, élections 2021, Congrégation) 

 
IIII    ––––    Projet WIFI 4 UE.Projet WIFI 4 UE.Projet WIFI 4 UE.Projet WIFI 4 UE.    
 
Madame le Maire informe les membres du Conseil Municipal que la Commune de Perrou a été sélectionnée en 2018 

pour bénéficier de financements de l’Union Européenne, afin que des bornes Wifi soient installées sur le territoire 

communal. 

 

Le montant de cette aide s’élevait à 15 000 euros. 

 

La convention avait été signée en décembre 2018, mais les démarches qui ont suivi n’ont malheureusement pas abouti, 

faute de prestataires pouvant répondre à la demande (cahier des charges de l’UE, prestations complémentaires à la 

charge de la commune, etc.). 

 

Le projet avait donc été abandonné, d’autant plus que les délais avaient expiré. 

 

Or, la Commune a été recontactée, car une prolongation a été votée. 

 

Une visio-conférence a eu lieu mercredi 16/12/2020, au cours de laquelle ont participé des entreprises capables de 

répondre à nos besoins. 

 

Des devis ont donc été établis. 

 

Madame le Maire présente 2 propositions de Sensing Vision et QOS Telecom. 

 

C’est l’offre de SENSING VISION qui a été retenue et la société déclarée sur le site de l’Union Européenne pour sa 

prestation. 

 

Les techniciens sont venus en mairie pour planifier les installations : Madame le Maire présente les photos. 

 

Le conseil municipal valide à l’unanimité les choix qui ont été faits, et autorise Madame le Maire à signer toutes pièces à 

intervenir. 
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II II II II –––– Fibre optique Fibre optique Fibre optique Fibre optique    : adressage et demandes d’élagage.: adressage et demandes d’élagage.: adressage et demandes d’élagage.: adressage et demandes d’élagage.    
 
Le Conseil Départemental de l’Orne et Orange ont pour projet de déployer la fibre optique sur l’ensemble du territoire de 
l’Orne. 
 
Chaque commune est pour cela invitée à procéder à la numérotation des points de livraison de ce réseau en mettant en 
place un adressage exhaustif. 
 
Les logements du bourg sont déjà numérotés, mais il convient de travailler sur le reste de la commune. Les voies hors 
agglomérations devront être renommées et les logements se verront attribuer un numéro.  
 
Madame le Maire proposera au Conseil Municipal la future numérotation et il devra délibérer. 
 
Également, un état des lieux est en cours, afin que chaque propriétaire effectue un élagage consciencieux pour éviter 
tout incident sur les lignes aériennes. 
 
Madame le Maire présente au Conseil Municipal un document qui sera distribué aux habitants. 
 
Les membres du Conseil Municipal l’acceptent à l’unanimité. 
 
 
III III III III ---- Stat Stat Stat Station d’épurationion d’épurationion d’épurationion d’épuration    : achat brosse: achat brosse: achat brosse: achat brosses et vidange silo.s et vidange silo.s et vidange silo.s et vidange silo.    
 
Lors de la précédente réunion, le Conseil Municipal décidait le remplacement d’une brosse à la station d’épuration et 
autorisait Madame le Maire à signer le devis. 
 
Elle présente l’estimation aux conseillers qui entérinent cette décision, pour un montant de 1 968.91 € TTC. 
 
Également, concernant le recyclage des boues issues du traitement des eaux usées et compte-tenu du contexte sanitaire, 
Madame le Maire rappelle que sur proposition du SATESE, la commune de PERROU a procédé à la vidange du silo de la 
station d’épuration afin que les boues puissent être incinérées en Mayenne. La décision a été prise avant le 31 décembre 
2020 afin de pouvoir bénéficier de l’aide de l’Agence de l’Eau Loire Bretagne. 
 
Le Conseil Municipal à l’unanimité entérine la décision de Madame le Maire. 
 
 
IV IV IV IV –––– Achat défibrillateur Achat défibrillateur Achat défibrillateur Achat défibrillateur    : demande de DETR.: demande de DETR.: demande de DETR.: demande de DETR.    
 
Madame le Maire propose aux membres du Conseil Municipal de faire installer un défibrillateur sur la salle Bernard 
RAISON. 
 
Elle porte à la connaissance des conseillers le devis sollicité à l’entreprise LPS Sécurité, qui s’élève à 2 937 € TTC. À cela il 
faut ajouter le raccordement électrique de 154.60 € HT par Monsieur DUBOIS de la société MCDP. 
 
Elle ajoute que pour 2021, la Dotation d’Équipement des Territoires Ruraux propose une aide de 50%. 
 
Le Conseil Municipal après en avoir délibéré et à l’unanimité, accepte cette installation et autorise Madame le Maire à 
entreprendre toutes démarches nécessaires. 
 
 
V V V V –––– Souvenir Français Souvenir Français Souvenir Français Souvenir Français    : restauration sépulture dans le cimetière.: restauration sépulture dans le cimetière.: restauration sépulture dans le cimetière.: restauration sépulture dans le cimetière.    
 
Monsieur MICLARD, du Souvenir Français, a pris contact avec Madame le Maire pour lui demander si le Conseil Municipal 
serait favorable à la restauration de la tombe de LEGENTIL Jacky-Marcel, ancien pensionnaire de l’orphelinat, décédé en 
Algérie et inhumé dans le cimetière communal de PERROU. 
 
L’ensemble des frais sont pris en charge par l’association. 
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Les membres du Conseil Municipal acceptent. 
 
 
VIVIVIVI    ---- DELIBERATIONS DIVERSES DELIBERATIONS DIVERSES DELIBERATIONS DIVERSES DELIBERATIONS DIVERSES    
 

• Cages à ragondins 
 
Madame le Maire demande l’autorisation d’acheter des cages pour piéger les ragondins (50 € TTC / cage). 
 
Le Conseil Municipal décide d’acquérir deux cages. 
 
 

• CDC Andaine – Passais : rapports SPANC et Gestion des déchets 
 
Madame le Maire présente aux membres du Conseil Municipal les rapports de la CDC Andaine-Passais sur le SPANC et la 
Gestion des Déchets. 
 
Le Conseil Municipal valide ces rapports. 
 
 

• Virement de crédits 2020 
 
À la demande des services de la Trésorerie de la Ferté-Macé et au vu des régularisations de fin d’année des recettes 
fiscales, il a été nécessaire de procéder au virement de crédits ci-dessous 
 
Depuis   
 
Compte 022 – dépenses imprévues 
Section de fonctionnement / dépenses…………………………………… 1 200,00 € 
 
Vers 
 
Compte 739223 – prélèvement FPIC 
Section de fonctionnement / dépenses …………………………………… 1 100,00 € 
 
Compte 7391172 – dégrèvement THLV 
Section de fonctionnement / dépenses ………………………………..……  100,00 € 
 
Madame le Maire demande au Conseil Municipal d’entériner cette décision. Il accepte. 
 
 
VIIVIIVIIVII    ----    QUESQUESQUESQUESTIONS DIVERSESTIONS DIVERSESTIONS DIVERSESTIONS DIVERSES    
 

• Commerce multi-services : courrier de la Trésorerie de la Ferté-Macé. 
 

• Travaux SMAEP de la Région de Domfront : remplacement du réseau d’alimentation en eau potable route de 
Domfront. 
 

• Médaille d’honneur : le dossier de demande de Médaille d’Honneur pour Monsieur JARDIN Philippe, ancien 
conseiller municipal et adjoint au Maire, a été validé par Madame le Préfet. Madame le Maire demande aux 
conseillers municipaux sous quelle forme organiser la cérémonie d’attribution dans le contexte sanitaire actuel. 
Ils décident de poser la question à Monsieur JARDIN. 
 

• Élections régionales et départementales 2021 : les élections ont été reportées en juin. À ce jour, aucune date 
n’est fixée. Toutefois, Madame le Maire rappelle à TOUS la nécessité d’être présents, car la mise en place de 2 
bureaux de vote est exigée. 
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• Congrégation : Madame le Maire fait part au Conseil Municipal de la dernière visite de Monsieur BRARD, en 
décembre dernier. 

 
 
Autres questions : néant. 
 
 
Séance terminée à 17h00. 
 
 
Le Maire, 


